

Domingo 23 de octubre de 2005

# La Jornada de enmedio



MARIA LUISA SEVERIANO

El pasado viernes comenzó, en los canales de Xochimilco, la tradicional representación de la leyenda prehispánica de *La llorona*. Esta temporada anual, la número 11, fue modernizada, pues incluye coreografías de danza contemporánea, así como toques circenses. "Se pretendió

innovar el texto tradicional hacia una exposición más artística, informó su director, Guillermo Larrea Santana. La obra se presenta los viernes, sábados y domingos a las 20:30 horas. Salida en el embarcadero de Cuemanco

ESPECTACULOS/ 10a